



DIPANEN SENDIRI HINGGA BERNILAI EKONOMI

Peluang Hobi Cocok Tanam

Menguntungkan

SALAH satu hobi yang mampu memberi manfaat, yakni bercocok tanam. Jenis tanamannya antara lain tanaman sayur, buah dan berkhasiat obat. Hasil panen tanaman-tanaman tersebut dapat dimanfaatkan untuk kebutuhan keluarga sendiri. Bahkan jika panen dalam jumlah banyak bisa dijual.

Pengalaman ini pun telah dilakoni pasangan suami-istri pensiunan PNS, Suroto dan Rismini Turyanti yang tinggal di kawasan Gowongan Jetis Yogyakarta. Kegiatan bercocok tanam pun bisa semakin banyak dilakukan setelah memasuki masa pensiun. Selain dapat untuk mengisi waktu luang, bisa juga sebagai sarana gerak badan atau olahraga dan membantu mengurangi anggaran belanja keluarga.

"Jenis tanaman sayur seperti lombok, terong, seledri dan tomat, kami tak perlu membeli. Apalagi harga lombok rawit saat ini sedang naik. Bahkan panen terong sering dibeli tetangga dan beberapa tanaman seledri yang ditanam di pot juga ada yang suka membeli," kata Roto, kepada *Merapi*, kemarin.

Sebagian tanaman buah yang ditanam di pot (tabulampot)

maupun di tanah langsung juga rutin berbuah. Antara lain ada kelengkeng, sirsak, mangga, jeruk *babby*, jambu biji, cempedak, durian dan buah naga. Khususnya buah naga daging merah, dalam setahun biasa berbuah antara dua sampai tiga tahap. Dari dua rumpun buah naga, bisa menghasilkan sekitar 25 buah sekali tahap berbuah.

"Setelah kami sebari pupuk kandang di sekitar tanaman buah naga, sekitar sebulan kemudian akan mulai berbunga dan berbuah. Ini sebentar lagi akan berbunga, selain indah dipandang, ada kepuasan tersendiri bisa memetik tanaman buah naga hasil panen sendiri, tak perlu membeli di pasar atau kios buah," paparnya.

Rismini yang dijadikan sepeuh kelompok tani Sumber Rejeki Gowongan menambahkan, kunci penting dalam

bercocoktanam yakni perawatan yang bagus. Bagian dari perawatan, misalnya penyiraman dan pemupukan secara rutin. Khususnya yang ditanam di pot maupun plastik *polybag* pentingnya juga memilih media tanam yang tepat. Ia sendiri bisa mencampurkan antara tanah, pupuk kandang dan sekam padi.

"Pupuk kandangnya sebaiknya ada dua jenis, yaitu dari kotoran kambing dikombinasi kotoran sapi, ayam, kelinci atau ternak lain," imbuh Rasmimi.

Adapun pemberian pupuk dari kotoran ternak, khususnya tanaman buah termasuk buah naga cukup secara berkala dapat dilakukan antara tiga sampai enam bulan sekali. Caranya tanah sekitar tanaman digali tak terlalu dalam, lalu disebari pupuk. Di atas pupuk dapat ditambah tanah maupun yang bisa dijadikan media tanam. Saat musim kemarau secara berkala tanaman rutin disiram, namun air tak sampai menggenang, karena dapat memicu busuk akar. Tak kalah penting, rumput atau gulma di sekitar tanaman rutin dibersihkan agar tak mengganggu pertum-



MERAPI-SULISTYANTO

Buah naga salah satu tanaman buah yang ditanam Suroto dan Rismini di rumah.

buan tanaman.

"Tanaman buah naga di tempat kami, para-paranya dibuat

dari semen beton. Bahkan dari bagian para-para bisa dihubungkan menggunakan tali dengan

tanaman berkayu seperti jambu biji untuk dijadikan jemuran pakaian," ujarnya. (Yan)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gowongan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005